

*[Text]*

problems of youth. This committee hopes to help you in your endeavours.

Since 1985 is International Youth Year, we are pleased to note that the government has initiated programs for the involvement of youth, some of which you have already described. Could you inform us generally in relation to the implementation and progress of some of these programs.

**Hon. Mrs. Champagne:** The first component of the funding, the amount of \$7.6 million, was an amount covering two fiscal years, the reason being that International Youth Year spans both years. There has been extraordinary response from people all across Canada to that funding. We have everything ranging from small projects being conducted in our northern regions to large conferences being held in major cities across Canada. Every week throughout International Youth Year there will be events.

At the outset of my mandate, the response was a bit slow. With all of the publicity that International Youth Year is now getting, our people are very busy just answering the letters and reviewing the various projects submitted for funding. My officials in offices right across Canada are meeting with individuals putting forth projects for approval.

I will be announcing later this week a number of large projects which will be taking place in collaboration with other government departments and agencies. Out of the \$12 million in funding, projects totalling some \$6 million will be announced. We have some projects with the Department of Communications, some with the Department of Justice, and some with the Department of Fisheries and Oceans. Everyone is now getting interested in IYY. The first grants program is going very well.

The most important activity will comprise our forums, the first of which is to be held in Vancouver on the first weekend in May. The young people themselves are working on the organization of these forums and on their agenda. There will be five forums held across the country. While some agenda items will be the same from forum to forum, such as the matter of unemployment, there will be topics of a regional nature that will be dealt with at the various forums. Having the young people themselves involved in choosing the topics for discussion is important.

One of the very important things for me is that the spirit of International Youth Year does not end on December 31, 1985. It is my hope that we see changes in our attitudes toward young people thereafter. It is for this reason that we intend to hold our national forum in January of 1986. The national forum will take into consideration all of the subjects dealt with during the course of International Youth Year and all of the subjects brought forward by the advisory committee at our monthly meetings. It is our hope to have the plenary session of the national forum televised over the CBC network.

*[Traduction]*

de bonnes solutions à leurs problèmes. Le comité espère pouvoir vous aider à accomplir votre tâche.

Étant donné que 1985 est l'Année internationale de la jeunesse, nous sommes heureux de constater que le gouvernement a mis sur pied des programmes visant à favoriser la participation des jeunes. Vous nous en avez d'ailleurs décrit quelques-uns. Pourriez-vous nous donner plus de détails relativement à la mise en application et au déroulement de certains de ces programmes?

**L'honorable Mme Champagne:** La première partie du budget, qui prévoit des crédits de 7,6 millions de dollars, est répartie sur deux années financières étant donné que l'Année internationale de la jeunesse s'étend sur ces deux années. Nous avons reçu un nombre extraordinaire de demandes de tous les coins du pays à cet égard. Toutes sortes de projets ont été présentés, que ce soit de petits projets provenant des régions nord ou de grandes conférences devant se tenir dans les principales villes du Canada. Des événements auront lieu toutes les semaines au cours de l'Année internationale de la jeunesse.

Au début de mon mandat, la réaction du public a été lente à venir. Grâce à la publicité entourant maintenant l'Année internationale de la jeunesse, notre personnel ne fournit plus à répondre aux lettres que nous recevons et à examiner les différents projets qui nous sont présentés. Les hauts fonctionnaires des bureaux de mon ministère de tout le pays rencontrent les responsables des projets soumis à des fins d'approbation.

Je vais rendre public, d'ici la fin de la semaine, un certain nombre de projets d'envergure qui seront mis en œuvre en collaboration avec d'autres ministères et organismes gouvernementaux. Du budget de 12 millions de dollars prévu à cette fin, la moitié sera affectée à ces projets. Les ministères des Communications, de la Justice, ainsi que des Pêches et Océans collaboreront avec nous dans le cadre de ces projets. Tout le monde s'intéresse maintenant à l'Année internationale de la jeunesse. Le premier programme de subventions va bon train.

Une de nos plus importantes activités sera la tenue de forums, dont le premier aura lieu à Vancouver pendant la première semaine de mai. Les jeunes organisent eux-mêmes ces forums et en planifient l'ordre du jour. Il y aura en tout cinq forums dans l'ensemble du pays. Certains points seront à l'ordre du jour de tous les forums, comme celui de l'emploi, mais on y traitera également de questions d'intérêt régional. Il importe de confier aux jeunes la tâche de choisir eux-mêmes les sujets de discussion.

Je tiens énormément à ce que l'esprit de l'Année internationale de la jeunesse ne disparaisse pas le 31 décembre 1985. J'espère que cette Année permettra d'apporter des changements durables à notre attitude envers les jeunes. C'est pourquoi nous entendons tenir notre forum national en janvier 1986. On reprendra, à cette occasion, l'ensemble des sujets abordés tout au long de l'Année internationale de la jeunesse et ceux qui auront été soulevés par le comité consultatif au cours de ses réunions mensuelles. Nous espérons que la séance plénière du forum national sera télédiffusée à Radio-Canada.